

Singen für Frieden, Glück und Heimat

Europa-Konzert mit fünf Chören
am 26. Mai im Bürgerhaus

Musik überwindet Grenzen und Gegensätze, sie verbindet die Menschen. So werden beim Europa-Konzert in Kronshagen 150 Sänger und Sängerinnen aus fünf Chören in großer Gemeinsamkeit an einem Konzert mitwirken.

Mit ihren unterschiedlichen Singstilen und Liedern aus Renaissance über Klassik bis Pop stehen sie für eine große Vielfalt: vielfältig wie die Länder Europas und doch vereint im europäischen Gedanken.

Das Publikum kann sich auf „Art de Chor“ unter der Leitung von Heiko Bilitewski freuen. Der Kieler Chor ist ein fester Bestandteil der A-cappella-Szene. Neben Pop und Jazz singt „Art de Chor“ auch Lieder aus anderen Genres. Gesungen wird, was gefällt, und das auf hohem Niveau und manches Mal mit viel Humor.

Gleich mit zwei Chören bereichert Imre Salay am Klavier begleitend das Programm: mit dem „Chor Kronshagen“ und der „Gettorfer Liedertafel“. Bei beiden Chören reicht das Spektrum von Klassik bis Pop. In Kronshagen gibt es darüber hinaus musikalische Ausflüge in die Renaissance, und in Gettorf werden Rockmusik und Gospel gern gesungen.

Aus Eckernförde reist Andrea Körtzinger mit ihrem gemischten Chor „Once more“ an. Vierstimmig präsentiert der A-cappella-Chor Pop, Jazz, Klassik oder auch gern mal Volkslieder. Ein Höhepunkt erwartet das Publikum mit dem ukrainischen Chor „Leléka“. Er wurde im Mai 2022 von ukrainischen Flüchtlingen

gegründet. „Leléka“ heißt Storch auf ukrainisch. Der Storch symbolisiert in der ukrainischen Kultur das heimatliche Zuhause, das Fortbestehen des Lebens und Glück. Dieser Chor singt mit dem Traum, dass Menschen in der Ukraine und auf der ganzen Welt ein Zuhause haben und Kinder in ein glückliches Leben hineingeboren werden.

Veranstaltet wird das Konzert von der Europa-Union Kiel, der Arbeitsgemeinschaft Kieler Auslandsvereine und den Chören, die mit diesem Konzert auch zur Teilnahme an der Europa-Wahl am 9. Juni 2024 aufrufen wollen. Der Eintritt ist frei. Um eine Spende wird gebeten.

Im Rahmen des Konzerts wird eine durch den Kreisvorstand der Europa-Union Kiel organisierte Spende von 1.000 Euro an die Deutsch-Ukrainische Gesellschaft überreicht. Die Gesellschaft organisiert Fahrten mit Sachspenden in die Ukraine und hilft mit Geldüberweisungen.

Text: Silke Umlauff

Europa-Konzert

„Für den Frieden“

Sonntag, 26. Mai 2024, 17 Uhr

im Bürgerhaus Kronshagen

Mitwirkende: Art de Chor, Chor Kronshagen, Gettorfer Liedertafel, Leléka, Once more

